

2022年3月16日

各位

JAL闘争を支える京都の会  
会長 南 勝次郎  
事務局長 駒井 高之

## JAL不当解雇撤回宣伝行動へのご参加のお願い

日頃のJAL不当解雇撤回闘争へのご支援に感謝申し上げます。3月8日の宣伝行動には、お忙しい中、多くの方にご参加いただきありがとうございました。

2月16日に開かれた「JAL争議の全面解決をめざす東京集会」で青柳義則中部全労協議長は次のように述べています。「JALは長期兵糧攻めをしている。質量とも今までと同じ闘いでは駄目。その1つがJHU結成と都労委だ。この集会はトップ、ステップは株主総会までにJALを攻める闘いをいかに作れるか、都労委に響く運動をいかに作るかが課題。」と。当面JALの株主総会までに運動を運動を積み上げていきましょう。

つきましては、下記の宣伝行動にご参加をお願いします。

■ 日時：5月10日（火） 午後2時～午後3時

■ 場所：伏見大手筋商店街入り口付近  
京阪 伏見桃山駅下車 改札口を出てすぐ  
近鉄 桃山御陵前駅下車 徒歩5分



■ 呼びかけ：JAL闘争を支える京都の会

■ 商店街にアーケードがあるので、大雨でなければ雨天決行です。  
判断がつきかねる場合は駒井まで電話してください。

090-1890-2104 駒井

以上